

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Dette, Gunther Die Zweigpostämter des General Post Office in Lon

Preis pro Einheit (Stück): €42.00



Dette, Gunther Die Zweigpostämter des General Post Office in London 1829-1859 (Band VI)

Auflage 2016, 138 Seiten, Softcover, hochwertiges Papier und Druck, hunderte von Abbildungen, alle farbig gedruckt, Text in Deutsch/Englisch.

Aus dem Vorwort:

Mit der Sammlung „Die Zweigpostämter des General Post Office in London 1829 – 1859“ von Gunther Dette greift die Forschungsgemeinschaft in ihrer Buchreihe „Bewahrtes Erbe“ erneut das Thema Poststempel auf. Gunther Dette hat die Tagesstempel der Londoner Zweigpostämter über einen Nutzungs-Zeitraum von 30 Jahren akribisch untersucht und dabei erstaunliche Ergebnisse zutage gefördert. Er hat alle verwendeten Stempel millimetergenau vermessen, verglichen und in eine Systematik überführt.

Dem Herausgeber ist keine andere Sammlung bekannt, die sich mit dieser Thematik auch nur ansatzweise in dieser Tiefe auseinandersetzt. Dies ist der Grund dafür, dass diese Sammlung als Band VI der Buchreihe

Bewahrtes Erbe erhalten bleiben muss.

From the Preface:

By publishing Gunther Dette's collection about the „Branch Offices of the General Post Office in London 1829 – 1859“ in their series of books entitled “Conserved Heritage” Forschungsgemeinschaft Großbritannien again picks up the subject of postmark collecting. Gunther Dette has meticulously investigated the dated postmarks of the London Branch Offices over a period of 30 years of their usage. The results of his investigations are quite remarkable. He measured all postmarks by the millimeter, compared the results and classified them accordingly.

The editors do not know of any other collection which has dealt with this subject in a comparable manner and depth. This is the reason why this collection should be preserved as volume VI of the series titled “Conserved Heritage”.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.